

LES MÉDAILLES D'HONNEUR 2023

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à M. Georges Aoun.

FGM- Georges Aoun

Doyen émérite de la Faculté de gestion et de management, ancien Vice-recteur à la recherche à l'USJ, ancien Directeur de l'Hôtel-Dieu de France et Professeur par excellence, Georges Aoun est l'un des piliers du management moderne dans la rigueur et l'adaptabilité organisationnelle. La sérénité imperturbable et accueillante de son sourire a imprégné durant des années la grande famille de la FGM. Son dévouement pour l'Université est unique et exemplaire.

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à M. Walid Abou Khalil.

FGM- Walid Abou Khalil

Professeur à la Faculté de gestion et de management, coordinateur des programmes d'EDBA et de MBA IP en collaboration avec l'Université Paris Dauphine et l'IAE de Paris – *Sorbonne Business School*, il est ancien Directeur de divers départements au sein de la Chambre de commerce, d'industrie et d'agriculture de Beyrouth et du Mont-Liban. Connu pour son dévouement exemplaire pour son travail et ses amitiés, Pr Abou Khalil est le symbole même du chercheur engagé corps et âme dans la dynamique universitaire la plus pure. A travers les années, son apport au savoir académique a valorisé les programmes et les diplômes qu'il gère avec un sens rigoureux du devoir.

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à Mme Norma Matar.

FGM- Norma Matar

Depuis 1986, Mme Norma Matar occupe le poste de chargée d'enseignement à la Faculté de gestion et de management. Pendant cette période, elle a enseigné les mathématiques, les statistiques et les mathématiques financières. Elle a également assumé le rôle de coordinatrice entre 1992 et 2003 pour la première et la deuxième années de Licence. En plus de ses responsabilités d'enseignement, elle a assuré diverses fonctions administratives et continue d'assurer, jusqu'à présent, le suivi des stages des étudiants et leurs inscriptions aux cours de langues. Engagée dans sa mission corps et âme, Mme Matar a servi l'USJ avec un dévouement exemplaire. Son intégrité scientifique et sa discréetion aimable ont marqué la FGM à travers les années.

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à Mme Danielle Chehade.

FGM- Danielle Chehade

Mme Danielle Chehade a enseigné en tant qu'enseignante non cadrée à la Faculté de gestion et de management les matières de micro et macroéconomie à partir de 1993. Depuis 2012, elle occupe le poste de chargée d'enseignement et assure en parallèle le suivi des stages des étudiants. Mme Chehade est particulièrement appréciée par ses étudiants pour son caractère empathique et son accompagnement chaleureux.

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à M. Ahyaf Sinno.

ILO- Ahyaf Sinno

البروفسور أهيف ستو (مدير المعهد: 1980 - 2008)

- تلقى البروفسور أهيف ستو دراساته العليا وأنجزها في جامعة القديس يوسف في بيروت (معهد الآداب الشرقية)، ثم حاز منحة من الحكومة الفرنسية، فسافر إلى فرنسا، وحاز شهادة de Agrégation في اللغة العربية وآدابها، وكان الأول بين طلبة دورته. ثم تفرغ للتدريس في جامعة القديس يوسف في بيروت منذ سنة 1974. فدرّس في معهد الآداب الشرقية أساساً، وفي مدرسة الترجمة، وكلية الآداب والعلوم الإنسانية، وكلية العلوم الدينية (معهد الدراسات الإسلامية والمسيحية)، ومعهد الدراسات السياسية، وجامعة الكل.
- أستاذ زائر في L'Ecole Normale Supérieure de Lyon، خلال سنة 2011 وسنة 2012؛ وأسهم هناك في تحقيق مخطوطات تمبكتو . Tombouctou .
مجالات تدريسه : أستاذ الأدب العباسي، والحضارة العربية الإسلامية، ومنهجية البحث أساساً. ومن المجالات الأخرى : علم العروض، وعلوم البلاغة العربية، والترجمة (من الفرنسية إلى العربية).
M. Sinno a été l'enseignant non seulement capable de me réconcilier avec la langue arabe, mais de me la faire aimer !
- أشرف على عدّ كبير من الرسائل والأطروح في حقل اللغة العربية وآدابها والحضارة العربية الإسلامية...
شارك في مجموعة من المؤتمرات في لبنان والخارج، في مجال اختصاصه، وحفل التعليم العالي.
له دراسات متنوعة (بالعربية والفرنسية) في مجال اختصاصه.
- وقد شغل المناصب الآتية في الجامعة: مُستشار الجامعة لتعزيز اللغة العربية (1985 – 1995)؛ مدير معهد الآداب الشرقية (1980 - 2008)؛ نائب رئيس الجامعة (1980 - 1990)؛ نائب رئيس الجامعة للدراسات العربية والإسلامية (2000 - 2008)؛ مدير المعهد العالي لإعداد الدكتوراه في علوم الإنسان والمجتمع (2005 – 2010).

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à M. Georges Corm.

ISP- Georges Corm

La personne que nous honorons aujourd’hui est certainement l’un des plus grands intellectuels du Proche-Orient. Il s’est fait déjà remarquer à 24 ans, à peine diplômé de l’Institut de Sciences Politiques de Paris, et en plein effort de modernisation du pays, par un pamphlet sur les politiques économiques et de planification en cours. Cinq ans plus tard, sa thèse de doctorat, « *Contribution à l'étude des sociétés multiconfessionnelles ; effets socio-juridiques et politiques du pluralisme religieux* », lui vaut d’être lauréat de la Faculté de droit de Paris.

Depuis cette époque, ses ouvrages à succès se multiplient. Comment ne pas citer, s’il fallait n’en citer qu’un, « *Le Proche-Orient éclaté* », paru dans sa première édition en 1983, traduit en plusieurs langues et devenu depuis une lecture obligée de tous les étudiants en sciences politiques qui s’intéressent à notre région du monde ?

Spécialiste du monde arabe, Georges Corm n’en est pas moins un homme de la Méditerranée, à cheval sur les cultures d’Orient et d’Occident, aussi intime de la Nahda que de la pensée européenne, auxquelles il a consacré des ouvrages qui illustrent autant sa fascination de ces cultures que sa capacité à prendre le recul nécessaire par rapport à elles, et parfois son désarroi, notamment devant l’Occident d’aujourd’hui.

Consultant à Paris pendant les années de guerre et les premières années d’après-guerre pour les plus grandes institutions d’aide au développement, il a également pu mesurer leur capacité à alimenter le désordre actuel dans lequel vit notre planète aujourd’hui, et c’est sans leur appui, et sans l’appui de nos bienfaiteurs traditionnels, Occident en tête, qu’il a dû affronter, Ministre des Finances du Liban, les conséquences déjà dramatiques des politiques économiques de ses prédécesseurs, mais dont les effets se mesurent aujourd’hui dans toute leur ampleur.

C’est donc un très grand intellectuel doublé d’un homme engagé au service de son pays et de l’humanité en progrès que nous honorons aujourd’hui.

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à M. Elias Abou Assi.

ISP- Elias Abou Assi

Elias Bou Assi s'est fait connaître et aimer à la fois par sa science, sa sagesse et sa modestie. Ayant conduit une longue carrière dans l'enseignement des relations internationales à la Faculté de droit et des sciences politiques de l'USJ, il a toujours réussi à mener ses activités académiques dans un honnête équilibre avec un engagement politique auquel il était appelé tout jeune, en raison de l'éclatement de la guerre au Liban en 1975 et la détérioration continue de son très cher Liban.

Elias Bou Assi a servi dans la politique, fidèlement et humblement, une Cause, celle du Liban, et il continue de le faire avec ténacité.

Ses étudiants, très nombreux, au fil des ans et aujourd'hui parsemés dans des positions clés dans le monde de la politique, de la diplomatie et dans les affaires se souviennent toujours de son dévouement, sa pédagogie et sa patience.

Ses collègues gardent l'image d'un citoyen modèle, avant et après la vie académique et le militantisme politique.

Ce sont des citoyens plus nombreux comme Elias Bou Assi dont le Liban aurait besoin et qui sont aujourd'hui hélas devenus monnaie rare.

On est tous fiers d'avoir été son étudiant, son collègue ou son camarade de lutte.

Elias Bou Assi nous rappelle en silence, tous les jours, que la politique c'est le service du Bien Commun dans la Cité !

Le Recteur décernera la médaille d'honneur in abstentia à Mme Fadia Kiwan.

ISP- Fadia Kiwan *in abstentia*

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à Mme Marie-Claude Kamar.

FSE- Marie-Claude Kamar

Symbole du dévouement, Mme Marie-Claude KAMAR a consacré sa vie professionnelle à l'Université Saint-Joseph de Beyrouth.

Elle a décroché sa licence en sciences économiques de notre Université en 1981, puis plus tard le Diplôme d'Etudes Supérieures, avant de rejoindre la Faculté de sciences économiques comme enseignante en 1996. Elle a été cadrée comme enseignante-chercheur en 2011. Parallèlement, elle a soutenu une thèse de doctorat en sciences économiques de l'Université Paris 13.

Elle a été membre du Conseil de la Faculté de sciences économiques où elle a contribué, avec sagesse et intelligence, au développement de la Faculté.

Aimée et appréciée de ses étudiants et de ses collègues, Mme KAMAR est passionnée de recherche ; elle ne cesse de participer, même à distance, à des colloques et cycles de formation, le savoir étant pour elle un ressourcement continu. Son abnégation et sa grande générosité ont toujours été l'expression de sa sincère et profonde foi.

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à Mme Joëlle Narchi Seoud.

FSI- Joëlle Narchi Seoud

Un parcours riche, un professionnalisme sans faille, un sens profond de l'engagement et un dévouement exemplaire : voilà les qualités qui caractérisent Joëlle Seoud depuis son entrée à l'Université en 1996. Au fil des années, elle a cumulé plusieurs responsabilités, obtenant son doctorat en sciences infirmières de l'Université de Montréal en 2014 et devenant Professeur associé en 2021. De 2011 à 2020, elle a occupé le poste de coordinatrice de la Licence, puis en 2021, elle a pris la direction du laboratoire de recherche de la Faculté, où elle œuvre sans relâche pour développer la recherche au sein de l'établissement.

Durant toutes ces années, Joëlle a assuré un enseignement de qualité aux étudiants de Licence et de Master. Elle a accompagné de nombreux étudiants dans leurs travaux de fin d'études et leurs mémoires. En tant qu'enseignante, elle a marqué de nombreux étudiants, les guidant avec sagesse, passion et dévouement. Sa capacité à susciter la curiosité intellectuelle, à encourager la réflexion critique et à nourrir la soif d'apprendre chez eux est inégalée. Elle a mené plusieurs projets de recherche dans son domaine d'expertise, l'aide familiale au Liban, et a publié les résultats de ses travaux lors de conférences nationales et internationales. Mme Seoud a également contribué au rayonnement de la Faculté en faisant partie des comités scientifiques de plusieurs congrès nationaux et internationaux.

Mme Seoud a été une source d'inspiration pour ses collègues et un pilier pour la Faculté. Son engagement sans faille envers l'enseignement, la recherche et le développement académique a eu un impact significatif sur l'équipe de la Faculté dans son ensemble.

Chère Joëlle, votre leadership éclairé et votre implication, ces dernières années, dans l'accréditation du programme de Licence permettront à la Faculté de se développer et de prospérer.

En reconnaissance de vos vingt-cinq années d'excellence et de services distingués, la Médaille d'honneur témoigne de notre profonde gratitude pour votre dévouement exceptionnel, votre expertise académique et votre leadership exemplaire.

Le Recteur décernera la médaille d'honneur à Mme Gisèle El Chemali El Hajal.

FSI- Gisèle El Chemali El Hajal

Mme Gisèle El Hajal a été embauchée à la Faculté des sciences infirmières en 1988. Elle a contribué aux enseignements dans tous les programmes de la Faculté, que ce soit au niveau de la Licence, de la formation permanente ou du Master et a accompagné de nombreux étudiants dans leurs travaux de fin d'études, leurs mémoires ou leurs projets. De 2013 à 2023, Mme El Hajal a occupé le poste de coordinatrice de la formation permanente au sein de la Faculté, où elle a joué un rôle crucial dans le développement professionnel de nombreuses infirmières et infirmiers. Sa capacité à créer des programmes de DU innovants et adaptés aux besoins changeants a permis à la Faculté d'être à l'avant-garde.

En plus de son rôle de coordinatrice, Mme El Hajal est actuellement la représentante de la Faculté au Conseil de recherche de l'USJ ; elle a également été impliquée dans le comité éthique. Son dévouement et son expertise ont contribué à l'amélioration des programmes académiques et au rayonnement de la Faculté au niveau national.

En 2022, Mme El Hajal a été élue Présidente de l'Association des anciens de la Faculté ce qui témoigne de la confiance et de l'estime que ses pairs lui portent. En tant que Présidente, vous aurez l'occasion de continuer à créer des liens solides avec les anciens étudiants, de promouvoir le sentiment d'appartenance à votre Faculté et de soutenir le développement professionnel et personnel des diplômés.

En reconnaissance de vos réalisations et vos services, la Médaille d'honneur symbolise notre profonde gratitude pour votre dévouement. Vous êtes un bon exemple pour tous ceux qui aspirent à l'excellence académique et à l'engagement communautaire.

Nous vous souhaitons encore des années de succès et de satisfaction dans toutes vos entreprises futures. Puissiez-vous continuer à laisser une empreinte positive sur ceux que vous rencontrez et à inspirer les générations futures.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à Mme Mony Iskandar Doro.

IGE- Mony Iskandar Doro

Septembre 1989 marque le début du parcours de Mme Doro à l'IGE (ancien IUT) en tant qu'étudiante en première année d'informatique de gestion. C'était le début d'un parcours qui allait marquer sa vie professionnelle et lui ouvrir de nombreuses portes.

Au fil des années, son engagement et ses compétences remarquables lui ont permis de gravir les échelons au sein de l'institution. En mars 1993, encore étudiante, elle a été nommée responsable du centre informatique de l'IGE. C'était un défi de taille de concilier ses études et ses responsabilités professionnelles, mais elle était déterminée à réussir.

Le mois de juillet 1993 a marqué un tournant décisif dans sa carrière, car elle a été embauchée à plein temps en tant qu'employée à l'IGE. Elle était prête à consacrer toute son énergie et son expertise au service de l'institution.

Mme Doro a occupé différents postes au sein de l'IGE, gravissant les échelons et élargissant son champ d'action. Elle a travaillé avec quatre directeurs successifs, collaboré avec une centaine de professeurs académiques libanais et étrangers, ainsi qu'avec de nombreux professionnels de l'industrie, et a eu l'occasion de travailler avec les équipes des trois centres régionaux.

Mais son plus grand bonheur était d'accompagner les milliers d'étudiants. Elle était là pour les guider dans leur parcours, pour les encourager à se dépasser, et chaque réussite a été une source de fierté pour elle.

Elle a contribué à l'évolution de l'IGE, de sa fondation à ses moments les plus marquants et a été le moteur qui accompagne cette évolution.

Son dévouement et sa passion pour l'IGE ont laissé une empreinte indélébile sur l'institution. Aujourd'hui, l'histoire continue, avec de nouveaux défis et de nouvelles opportunités qui attendent Mme Doro et l'IGE. Une chose est certaine : l'IGE ne serait pas la même sans la présence et l'engagement de cette femme exceptionnelle qui lui a consacré une grande partie de sa vie.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à Mme Gladys Haddad Saliba.

BSH- Gladys Haddad Saliba

Dire simplement merci pour trente ans de travail ne suffirait pas pour décrire la valeur de Mme Gladys Saliba au sein de la Bibliothèque des sciences humaines.

Bibliothécaire de métier, elle gère des tâches multiples et variées, indispensables au bon fonctionnement de la bibliothèque, et assume plusieurs rôles avec un talent remarquable.

Mais parler de ses compétences c'est peu dire, car Gladys se démarque aussi par ses qualités humaines. Pas un jour sans un sourire contagieux, elle franchit les obstacles personnels et professionnels avec une attitude positive. Elle est la première à venir en aide, la première à remplacer une collègue absente, à changer ses horaires au besoin, à soutenir les autres et à prendre la relève aux heures du déjeuner. L'équipe de la BSH compte sur Gladys et sur son don inné pour la *positive attitude*.

Sa gentillesse, sa générosité et sa bienveillance ont créé des liens forts au sein de l'équipe de la BSH.

Pourtant, attention : ne sous-estimez pas le sens du devoir qui se cache derrière ce sourire, car gare à vous si vous veniez à perturber le règlement de la bibliothèque !

Aujourd'hui, en recevant la médaille de mérite, notre collègue Gladys reçoit la preuve tangible de toute l'appréciation que nous avons pour elle. Cette médaille représente bien plus qu'un simple symbole de réussite professionnelle ; elle est le symbole de la gratitude de chaque membre de l'équipe de la Bibliothèque des sciences humaines envers notre chère collègue.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à Mme Denise Kanaan Bou Eid

FSI- Denise Kanaan Bou Eid

Trente ans de dévouement, de fidélité et de loyauté envers la Faculté des sciences infirmières ont tracé le chemin de Mme Denise Bou Eid en tant que secrétaire, assistante et coordinatrice administrative du Doyen de la Faculté depuis 1992. Au cours de ces trente années, sa présence constante, son dévouement inébranlable, son professionnalisme exemplaire, son efficacité et son souci du détail ont contribué, de manière significative, à sa réussite au sein de la Faculté. Cela lui a également permis de progresser dans son poste et de devenir coordinatrice administrative en 2013.

Mme Denise Bou Eid a su créer des liens solides avec les membres de la communauté universitaire et apporter son soutien et son expertise, tout en maintenant une bonne atmosphère de travail. Son dévouement et son engagement ont été une source d'inspiration pour les autres membres du personnel administratif.

En reconnaissance de sa fidélité, de sa contribution remarquable et de son engagement indéfectible, la Médaille de mérite symbolise notre profonde gratitude pour ses valeurs, son dévouement et sa loyauté. Nous la remercions du fond du cœur pour sa contribution inestimable et lui présentons nos meilleurs vœux pour de nombreuses années de succès et de bonheur à venir.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à Mme Gladys Haykal

FS- Gladys Haykal

Fidèle à l'USJ comme Gladys Haykal

Mme Gladys Haykal a rejoint l'équipe administrative de la Faculté des sciences (FS) comme assistante de direction et chargée du support académique du cycle de Licence en juillet 2021. Auparavant, elle avait passé 28 ans à la Faculté de médecine (FM). Elle a débuté sa carrière à la FM en octobre 1992 en occupant le poste d'Assistante administrative, puis d'octobre 1994 et jusqu'en avril 2010 le poste de Secrétaire du comité de stage, puis de 2010 en 2021 celui d'Assistante de direction.

Aujourd'hui, nous célébrons un moment particulièrement spécial, car nous marquons le 30^e anniversaire de son engagement au sein de notre Université. C'est avec une immense gratitude que nous souhaitons lui exprimer notre reconnaissance pour toutes ces années de dévouement et de professionnalisme.

Depuis son arrivée à la FS, Mme Haykal a été toujours équitablement au service des quatre départements de notre Faculté. Son travail au quotidien est bien organisé et bien accompli. Sa présence et son travail au fil des décennies ont été d'une grande valeur ajoutée pour l'Université à la FM, à l'HDF et à la FS.

Sa présence nous a apporté une contribution exemplaire à notre réussite collective en aidant à gérer les tâches complexes et à maintenir une communication fluide entre les différentes équipes.

Au-delà de son expertise professionnelle, c'est sa personnalité chaleureuse, sa gentillesse, sa joie de vivre et son soutien constant envers ses collègues qui ont véritablement fait d'elle un élément important de notre environnement de travail. Son approche attentionnée et sa volonté d'aider les autres sont autant de qualités qui font d'elle une collègue précieuse.

Au cours de ces 30 années, elle a relevé de nombreux défis, surmonté des obstacles et saisi les opportunités qui se sont présentées à elle. Sa persévérance et son engagement envers son travail sont un exemple à suivre.

En cette occasion mémorable, nous tenons à vous offrir nos plus sincères remerciements et nos meilleurs vœux pour les années à venir. Que les prochaines années soient remplies de joie, de succès et de bonheur tant sur le plan professionnel que personnel. Puissiez-vous continuer à prospérer, à vous épanouir et à réaliser vos rêves les plus chers.

Nous vous souhaitons une très bonne continuation.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à Mme Lamis Farès Badr

FMD- Lamis Farès Badr

Mme Badr, après 30 années de service dévoué, vous êtes sur le point de recevoir une médaille de mérite bien méritée ! En effet votre souci du détail et votre précision dans votre travail ont, sans aucun doute, contribué à l'excellence de la Faculté de médecine dentaire. Chaque tâche que vous entrepreniez était accomplie avec soin, rigueur et amour, reflétant votre dévouement indéfectible envers notre mission commune. Mais votre impact ne se limite pas seulement à votre travail remarquable. Votre attitude joyeuse et positive a illuminé nos journées et vous avez su créer un environnement chaleureux et accueillant pour tous, étudiant et enseignants confondus.

Aujourd'hui, nous vous honorons pour ces 30 années de service dévoué. Votre persévérance, votre engagement et votre passion pour votre travail sont une source d'inspiration pour tous ceux qui ont eu la chance de vous connaître.

Le Recteur décernera la médaille du mérite *in abstentia* à Mme Leyla Khazen Merhej

FMD- Leyla Khazen Merhej *in abstentia*

Mme Khazen est une des premières personnes que vous rencontrez en rentrant au Centre de soins dentaires de la Faculté de médecine dentaire. Elle fait partie de l'équipe d'accueil et de la comptabilité du Centre. Mme Khazen est connue pour être serviable ; elle accomplit un travail de fourmi du triage des travaux de laboratoire et de la comptabilité. Sérieuse, assidue et appliquée, elle est capable de prendre des dossiers à la maison pour ne pas être en retard et finir son travail au jour le jour. Un grand merci.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à M. Georges Al Azzi

FMD-Georges Al Azzi

M. Georges Azzi a été engagé à la Faculté de médecine dentaire dans le département de maintenance. En 2010, il a relevé le défi et a accepté d'être responsable du stock, un travail d'horloger et de précision. M. Azzi tient le stock à la FMD d'une main de fer. Il est connu pour accomplir ses tâches avec sérieux, calme et exactitude. Il est sollicité à toute heure et durant les heures de repos et répond toujours présent.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à Mme Antoinette Kleiany Daher

FMD- Antoinette Kleiany Daher

Aujourd’hui, Mme Antoinette Kleiany Daher fête 30 années de dévouement inébranlable au service du département de chirurgie orale de la Faculté de médecine dentaire.

Son parcours est marqué par des épreuves personnelles douloureuses, mais sa force de caractère et sa croyance en Dieu ont transcendé tous les obstacles.

En effet, elle a fait preuve d’une résilience extraordinaire en affrontant le deuil de son mari et en luttant contre une maladie, tout en continuant à élever seule sa fille et à donner le meilleur d’elle-même dans son travail. Elle a fait tout cela avec un sourire radieux et la fameuse phrase « katter kheir allah aala kell chi » ! Cette force intérieure et cette détermination étaient une véritable leçon de vie pour nous tous.

Aujourd’hui, cette médaille bien méritée symbolise notre respect pour son travail acharné, son engagement indéfectible et sa volonté de remplir son devoir quelles que soient les difficultés.

Antoinette est un exemple de courage, de résilience et d’intégrité. Sa fille, qui vient de terminer son bac cette année, peut être extrêmement fière d’elle.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à M. Antoine El Ainati.

CSM- Antoine El Ainati

M. Antoine El Ainati est engagé en 1993. Intendant du CSM, il est la mémoire du campus et l’homme le plus connu des doyens, directeurs, enseignants, étudiants, employés et fournisseurs, et depuis plusieurs générations. « 3ammo Tony » est son titre préféré accordé par les étudiants. Un vrai leader, il est toujours présent, si nécessaire lors des soirées, des weekends et des jours fériés. Juste et professionnel, il comprend et exécute très bien le rôle de l’administration d’assurer des relations stables entre les différentes parties au sein du Campus.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à M. Michel Chehwan.

CSM-Michel Chehwan

M. Michel Chewan a rejoint la Faculté de médecine dentaire en 1992 et a participé à la reconstruction du Campus en cette même année. Il a occupé le poste de technicien dans le département de maintenance qu'il a fini par gérer et a pris part au processus de rénovation et de mise à jour de l'appareillage de la FMD. Il a veillé avec bienveillance au bon déroulement des travaux entrepris au sein de la Faculté. M. Chehwan est connu pour être serviable et toujours présent, prêt à accomplir les tâches les plus diverses.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à M. Tanos Youssef

CSM-Tanos Youssef

Technicien spécialisé en électricité, M. Tanos Youssef a commencé son travail au CSM en 1993. Sa participation à la reconstruction du Campus lui a permis de bien connaître ses infrastructures, élément indispensable pour tout nouveau projet. Toujours consulté, il trouve assez souvent des solutions aux problèmes électromécaniques. Respectable, serviable, il permet, sans hésitation, à ses collègues de profiter de son expérience. M. Youssef constitue un bon exemple pour les nouveaux recrus.

Le Recteur décernera la médaille du mérite à M. Michel Sayegh

Michel Sayegh

C'est un visage familier à toute la famille USJ. Son cas est particulier parce que, sans faire vraiment partie des membres du personnel de notre Université, il fait partie intégrante de la grande famille de l'USJ ! Il s'agit de Michel Sayegh, photographe à l'USJ depuis plus de 40 ans. Son aventure chez nous a commencé du temps où le Révérend Père Jean Ducruet était Recteur. Et depuis, Michel (et sa caméra) est présent et couvre la quasi-totalité de nos événements. Il connaît les doyens et directeurs, les assistantes et les secrétaires des institutions, les gardiens et les hommes de service, mais aussi les invités aux événements de l'Université.

Sa présence discrète est appréciée, sa connaissance des personnes et des lieux est remarquable, de même que sa ponctualité et sa précision.

Il est notre mémoire et détient les images et les visages de notre histoire. En signe de reconnaissance à sa fidélité et à son dévouement à l'Université, le Recteur lui décerne aujourd'hui la médaille de mérite.